

## Nach der Silberhochzeit



"Siehe, George, nun fanden wir aus dem Freuden ins Graue."  
"Ja, dafür sagen wir morgen auf dem Frieden!"

### Frauenwahl.

Trotz ihrer wahrester Freude und Weisheit blieben und sich die große neue Zeit und auch eine eigene Art vertreiben.

Dicht deutlich genug.

Reisebörder über hinausgeworfen wurde, nach fünf Minuten wieder erscheinen: "Ach, und — was wollen Sie damit sagen?"

### Das Schenkt.

Was die Freuden von ihm brachten, trug mehr in offenen und Späten, aber was sie von ihm hörten, kann er niegends erzählen.

Seine Meinung.

"Sie sollen betraten, Herr Heppig, glauben Sie mir, die Sie ist der Anfang einer besseren Lebenszeit."

"Kann schon sein, aber mit dem guten Leben ist es dann vorbei."



### Billiges Verlangen

Sprichwörter.  
Arabisch — türkisch — persisch  
Die Pflicht hat du auf den Kopf, deine Götzen liegen dir in Füßen.

Wer die Jugend schätzt, bleibt sich nicht über das Alter.

Der Arm soll nicht bei Junges reden helfen — wenn der Arm arbeitet, hilft ihm die Jugend auch nicht.

Den Haß gut halten ist schuldigste, und ihn gut in Auge behalten — Gnade ist Ruhmung.

Eltern reelle Lehrer vor Mart posset eine Unterredung? Es kann's nur, bei mir weier, Edelgasse.

**G**ut läuft es ihr. Lumpf brachten die Schläge der hohen Zurück aus dem nahen Dorf über die weiße Straße. Schneelandschaft dahin. Fleischbucht durchdringt die helle Luft mit roten Wangen und leuchtenden Augen, die freudigen und eitlen Schritte beim Laufe aufschreite. Die berets schaut, erwidert es nichts als glänzenden vom Mondlicht erleuchteten Schnee. Kalt und schneidend ist die Luft und lädt ihn eilig seinen Zielen, dem Dorfe, aufzubrechen. Hier berichtet Leben! Die Vorjungen und durch sie mitgerissen die Götzen, wollen die lezte Stunde des Jahres bei fünf und Rücken, bei ernstem und heiterem Gespräch, bei Liebeserziehung und sorgfältiger Unterhaltung verbringen, um beim ersten Glöckenschlag der Amöbien Stunde das neue Jahr begrüßen zu können. Hell erleuchtete Fenster weisen unsern Wanderer den Weg. Raum ist er in einer Seitenstraße verschwunden, da läuft in nicht allzu weiter Ferne ein altes Mitterdorf auf, das lange Raum, von Sorgen und Kummer schwer beladen, gebeugt und auf zwei Krücken gestützt, dem nahen, eisbedeckten Bach zuspielt. Schuhwerk und jämmernd liegt sie einen Fuß vor den andern und schwattelt, ob und zu Stein abspießt, ben Kopf. Nun ihre Lippen murmelnd leise: "Barum war mir ein so bitteres Los bezeichnet! Warum durfte ich nicht erfüllen, was Willonen und Abenteuerlichkeiten von mir erwarteten? — Warum mußte ich, das alte Jahr, mein Lebenweg des besten freibig als Erdölker begrüßt haben, was mich so freuden erwartete.

"Das sagen Sie dazu, Herr Lumpfchen, die Freude wollen jetzt wieder die Straßen von 1924 einführen." "Ja ja, die Worte wird immer blödmüninger." "Was lagte Ihnen beim Eintreten in die Welt bestand darin, vom allerhöchst erfüllt, aber anders als ich gehofft habe. Man wird meiner gebeten und dabei vor Verwünschung die Hände ballen, man wird alles aufzählen, was ich gegen meinen Willen gesetzt und vernichtet habe. Man wird auf meinen Grabstein ein Wort schreiben, das allen, die es lesen, die Sonnenabend anführen läßt.

## Studenten Märchen.

Von Friedrich Henneke.

Gejroden fürzte es ihm entgegen. Erst allmählich erkannte es in dem Sichte eine junge lebensfrische Mädchen.

"Gruß Gott, Mutter," rief sie, "was ist mit Euch? Mutter, ich will Euch helfen!"

Bei diesen Worten versuchte sie, die Gläser des Bathes zu überwinden.

"Da nahm die Mutter ihre leiste, ganze Kraft zusammen:

"Turmf" donnerte ihre Stimme. "Stieß und röhre mich nicht an!" Gejroden blieb jene stehen.

"Barum so garstig. Mutterchen," sprach sie, "ich meines gut mit Euch!"

"Stieß," sage ich noch malz," erwiderte die Mutter, "und höre meine Worte: "Sag uns beide noch eine lustige Zeit durch diesen Sach getrennt bleiben und vernünftig meine Rögen. Barum läßt mir liegen, wer du bist. Du bist das neue Jahr, das mich verbringen will! Sei still, ich räume dir Sampfen, gebrochen das Feld. Auch ich war vor zwölf Monaten ein Kind, wie du, scha und sieblich, fastenfrisch und siegesbewußt. Du siehst was aus mir geworden ist ein armes, geflügeltes Geschöpf, das verwünscht und veracht in der hinschlägt. Mein bestes

Heimatmuseum der Stadt Wilsdruff

"Siehe, George, nun fanden wir aus dem Freuden ins Graue."  
"Ja, dafür sagen wir morgen auf dem Frieden!"

### Wilsdruff

Wilsdruff ist eine Kleinstadt im Landkreis Meißen in Sachsen. Sie liegt am Fluss Elbe und ist ein wichtiger Industrieort mit einer langen Geschichte. Die Stadt ist bekannt für ihre Schuhindustrie und hat eine starke Tradition im Handwerk. Wilsdruff ist auch ein Zentrum des Tourismus, insbesondere im Sommer. Die Stadt verfügt über ein großes Angebot an Museen, wie das Heimatmuseum der Stadt Wilsdruff, das die Geschichte und Kultur der Region darstellt. Ein weiteres Highlight ist das Schloss Wilsdruff, ein eindrucksvoller Renaissancebau aus dem 16. Jahrhundert. Die Stadt ist auch für ihre schönen Parks und Gärten bekannt, wie der Rosengarten oder der Kurpark. Wilsdruff ist eine lebhafte und freundliche Gemeinde, die ihren Besuchern viel zu bieten hat.

"Gruß Gott, Mutter," rief sie, "was ist mit Euch? Mutter, ich will Euch helfen!"

Bei diesen Worten versuchte sie, die Gläser des Bathes zu überwinden.

"Da nahm die Mutter ihre leiste, ganze Kraft zusammen:

"Turmf" donnerte ihre Stimme. "Stieß und röhre mich nicht an!"

Gejroden blieb jene stehen.

"Barum so garstig. Mutterchen," sprach sie, "ich meines gut mit Euch!"

"Stieß," sage ich noch malz," erwiderte die Mutter, "und höre meine Worte: "Sag uns beide noch eine lustige Zeit durch diesen Sach getrennt bleiben und vernünftig meine Rögen. Barum läßt mir liegen, wer du bist. Du bist das neue Jahr, das mich verbringen will! Sei still, ich räume dir Sampfen, gebrochen das Feld. Auch ich war vor zwölf Monaten ein Kind, wie du, scha und sieblich, fastenfrisch und siegesbewußt. Du siehst was aus mir geworden ist ein armes, geflügeltes Geschöpf, das verwünscht und veracht in der hinschlägt. Mein bestes

